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Élevé à Bordeaux, œnologue de forma5on, entrepreneur depuis 20 ans, j’ai toujours eu à 
cœur de porter la tech bordelaise, y compris pendant mes années passées à Paris avant de 
revenir. Depuis 6 ans, j’ai vu la Frenchtech Bordeaux grandir, se structurer pour devenir une 
des plus efficaces en France. Ayant bien mesuré l’engagement que cela représente, il est 
temps pour moi de redonner à l’écosystème. 
Dans la lignée de l’équipe précédente, qui a placé la barre très haut, je candidate au board de 
la Frenchtech Bordeaux. Au-delà des enjeux d’accompagnement des startups, j’ai envie de 
partager mon expérience et de porter en par5culier deux sujets qui me 5ennent à cœur :  
•        La diversité et l’inclusion à tous les niveaux (fondateurs, parité H/F, recrutement non 
discriminant...) en con5nuant à porter les ac5ons déjà engagées. 
•        La responsabilité sociétale et environnementale : créer du lien dans nos entreprises, 
donner du sens, prendre des engagements forts, faire émerger le sujet de l’impact 
environnemental partout...  
Je suis convaincu que la Frenchtech a un rôle à jouer d’accompagnement et d’exemple pour 
toutes les entreprises sur ces sujets.  
 
CEO Fondateur d’ALTAÏDE, l’équipe a accompagné sur des sujets recrutements / RH plus de 
500 startups depuis notre créa5on (Criteo, Deezer, Believe, Ouicar, Teads pour en citer 
quelques-unes). J’y ai développé une forte exper5se sur les sujets RH des entreprises à forte 
croissance.  
En parallèle, j’ai co-fondé et/ou inves5 dans plusieurs start-up : Moovement, Qapa.fr 
(revendu à Adecco), Tip&Shaa, Keyop Media…  
J’interviens également comme mentor, BA au sein de Finaqui et Impact Business Angels, 
board member de l’école ESP-ESD, partenaire d’ESSEC Entrepreneurs, rédacteur – podcasteur 
pour Frenchweb, ou en pro-bono pour des associa5ons comme Réseau Entourage Linkedout, 
Solidarité Sida… 
 
Reconnaissant de toutes les rencontres et sou5en d’autres entrepreneurs tout au long de 
mon parcours, c’est plein d’énergie et de mo5va5on que je candidate pour contribuer à faire 
émerger et réussir encore plus de startups.  
 
Merci de m’avoir lu ! 
Et n’oubliez pas de voter ! 
 


